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一 般 質 問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

―人 29人 29人 22人 80人 29人 

 

平成 16年第 1回 6月定例会                （6月 23日･24日･25日） 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

井 谷 實 夫 

1 市長・議員選挙の総括と課題について 

2 市長の政治・行財政に取り組む姿勢と長期・総合計画について 

新政会 

早 川 雅 映 

1 し尿処理等、合併時に先送りされた課題の解決策について 

2 市民等の提言・要望が活かされる仕組みづくりについて 

3 各地域の個性を一層活かす仕組みづくりについて 

4 未曾有の財政難を生き延びる体制づくりについて 

輝友会 

川 村 博 茂 

1 市立病院、診療所及び民間の医療機関への対応について 

2 農業振興について 

輝友会 

小 牧 耕 一 

1 福祉施策に係る基本的な考え方について 

2 電子投票について 

輝友会 

大下倉 禎 介 

1 少子高齢化福祉対策の充実とこれにかかわる雇用の拡大について 

2 公共工事入札の予定価格と落札価格の公表方法について 

3 京丹後市区長連絡協議会の運営と各地区の区長制度の支援について 

輝友会 

中 西 敏 行 

1 財政健全化と市政に関する基本方針について 

2 地域振興協議会の設置と地域パートナー制度の具現化について 

3 人づくりについて 

丹友クラブ 

谷 口 正 博 

1 新市建設計画について 

2 合併前の町長間の約束事項について 

3 合併協議で削除された事業について 

4 市民局の位置づけについて 

5 府営ほ場整備事業について 

6 ＣＡＴＶについて 

新政会 

吉 浪 芳 郎 

1 市職員定数条例及び選管職員数について 

2 合併前の各町等の未収金の徴収について 

3 新市における農業施策について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

今 度   弘 

1 市長、市議選に伴う投・開票時間について 

2 医療施策について 

3 京都エコエネルギープロジェクトについて 

新政会 

石 河 良一郎 

1 行財政改革について 

2 構造改革特区制度について 

3 都市計画行政ついて 

丹友クラブ 

原     久 

1 合併協議会からの引継ぎ事項について 

2 地域コミニュティの活性化について 

3 新市の防災計画について 

4 地区要望について 

新政会 

大 同   衛 

1 自治基本条例の制定について 

2 住民自治(地域自治)の確立について 

3 産業振興について 

新政会 

松 本 経 一 

1 住民の声が届くための仕組みづくりについて 

2 地域産業の振興策について 

3 文化・スポーツの振興について 

4 プラズマテレビの活用について 

公明党 

池 部 皓 三 

1 新市総合計画の策定について 

2 住民と行政の協働について 

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 急ぐ道路整備について 

2 構造改革特区の取り組みについて 

3 行財政改革の取り組みについて 

新政会 

川 浪 将 義 
1 環境問題と企業の活性化について 

丹友クラブ 

岡 田   修 

1 スポーツ活動の振興について 

2 市農産物の消費拡大について 

3 防災危機管理能力について 

4 消防団の強化について 

5 地域コミュニティ活性化事業について 

6 子育て支援対策について 

新政会 

池 田 惠 一 

1 観光振興について 

2 市の課題について 

3 合併に対するアンケート結果について 

4 構造改革特区について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

髙 山 充 男 

1 地場産業の振興対策について 

2 効率的な除雪体制の確立について 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 市民の生命と財産を守る手立てについて 

2 若者が住みやすい町づくりについて 

3 地域医療の充実について 

新政会 

松 尾 信 介 

1 市長選挙について 

2 市長当選の感想と抱負について 

3 新市建設計画の拡充発展について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 行財政推進計画と職員の意識改革について 

2 住基ネットについて 

3 公共交通サービスについて 

4 有害鳥獣対策事業について 

5 子育て支援事業について 

輝友会 

行 待   実 

1 危機管理体制について 

2 地区要望事業について 

3 農業振興について 

4 人材育成について 

輝友会 

松 本 信 之 

1 国道 312号五箇バイパス(仮称)の早期着工について 

2 構造改革特区計画の導入について 

3 市立体育館の建設について 

新政会 

野 村 重 嘉 

1 農業問題について 

2 下水道計画について 

3 河梨区の急傾斜崩落について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 市長の基本姿勢について 

2 年金制度改革法について 

3 久美浜原発問題について 

4 財政運営の基本的な考え方について 

5 河梨地区の崖崩れについて 

6 市営バスの運行について 

7 親切な行政(住民サービス)について 

8 地域要望について 

丹友クラブ 

森 口   亨 

1 6町合併協議の課題について 

2 市長の姿勢及び政策について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

森     勝 

1 銚子山古墳整備と観光振興について 

2 商工業者の支援策とくらしと仕事の実態調査の実施について 

輝友会 

奥 野 重 治 
1 市長の政治信念と行政姿勢について 

 

平成 16年第 3回 9月定例会               （9月 16日･17日･21日･22日） 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

井 谷 實 夫 

1 教育行政の課題と社会教育の推進について 

2 ＫＴＲの経営実態と課題・見通しについて 

3 新市発足後の行財政の課題と平成 17年度予算編成方針について 

4 財産の無償譲渡について 

新政会 

早 川 雅 映 

1 前議会からの引継ぎ検討事項の進行状況について 

2 開かれた行政、市民起点・市民本位の行政運営について 

3 超財政難のもとでの遅れている水洗化の促進について 

輝友会 

小 牧 耕 一  

1 放課後児童クラブ(学童保育)の現状と将来計画について 

2 介護保険サービス費用の支払い方法について 

3 介護保険と障害者支援費制度の一本化について 

4 保育所の統合計画について 

5 小学校の統合計画について 

新政会 

大 同   衛 

1 デジタルバイドの解消とブロードバンド・ＣＡＴＶについて 

2 持続する地域経営に向けた産業振興について 

3 新たな食料・農業・農村基本計画に沿った農業振興について 

4 行財政改革について 

新政会 

松 本 経 一 

1 福祉政策について 

2 環境政策について 

3 マイクロバスについて 

4 火葬場の運用について 

輝友会 

川 村 博 茂 

1 国民健康保険証の個人カード化について 

2 二学期制の導入について 

輝友会 

大下倉 禎 介 

1 地域産業の織物業・機械工業の振興支援対策について 

2 本年度の道路除雪計画について 

3 公共工事の入札予定価格の公表について 

新政会 

池 田 惠 一 

1 教育課題と教育財政について 

2 観光行政について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

今 度   弘 

1 当面する農業問題とその対応について 

2 市立病院の医師確保の現状と今後の対応について 

3 移動市長室の評価と課題について 

新政会 

吉 浪 芳 郎 

1 生活環境とゴミ処理について 

2 市道の維持・管理について 

3 水道施設の災害対策について 

丹友クラブ 

岡 田   修 

1 学校教育について 

2 地域防災について 

輝友会 

中 西 敏 行 

1 地域振興協議会の進捗と今後の予定について 

2 市役所組織機構に関するチェックと改善について 

3 京都エコエネルギープロジェクトを真に京丹後市のまちづくりとす

るために 

4 少年少女スポーツ教室の支援について 

5 防災について 

新政会 

石 河 良一郎 

1 行財政改革について 

2 市立病院の運営について 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 小学生の医療費無料制度について 

2 学童保育の充実について 

3 食料自給率の向上について 

4 老後を安心して過せる介護保険制度について 

新政会 

松 尾 信 介 

1 上下水道の整備と道路整備について 

2 防災計画について 

3 地球温暖化について 

4 観光行政の現状と今後の見通しについて 

5 商業振興と経済の見通しについて 

輝友会 

髙 山 充 男 

1 ＮＰＯの支援について 

2 大人と子供の心の教育について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 学校行政について 

2 エコタウンの推進について 

3 職員退職時の特昇制度について 

4 指定管理者制度について 

丹友クラブ 

森 口   亨 

1 自立した地域自治を確立する方法について 

2 合併処理浄化槽区域の下水道料金について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹友クラブ 

原     久 

1 総合検診について 

2 教育問題について 

3 防災について 

4 市長の執務について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 市立病院について 

2 住民サービスについて 

3 教育にかかわる問題について 

4 河梨地区(久美浜町)の急傾斜地崩落事故について 

5 有害鳥獣対策について 

6 原発について 

公明党 

池 部 皓 三 

1 「第 3期介護保険事業計画」について 

2 市立病院の精神科(外来)について 

3 治水・防火災対策と溜池の活用について 

4 市営住宅条例について 

5 各審議委員の選考について 

丹友クラブ 

谷 口 正 博 

1 市民病院の活性化について 

2 事業部の配置について 

輝友会 

行 待   実 

1 国営農地営農の後継者確保対策について 

2 防犯灯の計画的整備対策について 

3 精神障害者への支援対策について 

4 ご意見箱について 

日本共産党 

森     勝 

1 低所得者層に対する市長の政治姿勢と具体的施策について 

2 銚子山古墳整備について 

輝友会 

松 本 信 之 

1 警察署の再編整備で京丹後市の治安は確保できるか 

2 市民局サイドで使用可能な事業費の予算化はできないものか 

3 教育費について 

新政会 

川 浪 将 義 

1 「第 16回星空の街・青空の街」全国大会について 

2 新エネルギーと循環型社会の構築に向けて 

3 「防災の日」について 

4 行財政改革推進室と丹後の魅力発信拠点整備推進室の状況について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 「地域福祉推進事業」の充実について 

2 道路工事費受益者分担金の見直しについて 

3 土地利用計画の策定及び行政指導について 

4 企業の市税高額滞納と失業、更に収納率徴収強化について 

5 意見箱、移動市長室の更なる充実について 

新政会 

野 村 重 嘉 

1 福祉行政について 

2 農業問題について 

3 防災対策について 

4 企業誘致について 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 市長の政治信念と行政姿勢について 

2 平成 17年度予算について 

3 行財政改革の課題について 

4 し尿収集について 

5 海水浴場について 

6 情報公開について 

7 市民局のあり方について 

8 教育方針について 

 

平成 16年第 5回 12月定例会               （12月 15日･16日･17日） 

会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

大下倉 禎 介 

1 平成 17年度予算案編成方針の概要について 

2 平成 17年度の各市民局の業務体制（役割）について 

3 子供を狙った誘拐事件の防止対応策について 

輝友会 

小 牧 耕 一 
1 発達障害について 

輝友会 

中 西 敏 行 

1 前議会の質問事項に関する確認について 

2 環境先進都市構想プロジェクトの具体化について 

3 峰山航空標識所（ビーコン）跡地並びに周辺整備について 

4 地域高規格道路とエコクリエイティブパーク構想の早期実現につい 

て 

5 農業振興について 

輝友会 

今 度   弘 

1 台風被害と農業再生への支援策について 

2 京丹後市農業が向かう今後の方向について 

3 京丹後市直営観光施設の利用の現状と今後の方針について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

川 村 博 茂 
1 観光振興について 

輝友会 

行 待   実 
1 河川（鳥取川ほか）改修計画について 

輝友会 

奥 野 重 治 
1 行財政改革と行政運営について 

公明党 

池 部 皓 三 

1 防災対策について 

2 地域づくり支援基金の創設について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 次世代育成支援の行動計画について 

2 農林業の振興について 

3 改正ＤＶ防止法について 

4 喫煙規制対策について 

新政会 

池 田 惠 一 

1 財政運営について 

2 防災体制について 

3 国際交流について 

4 観光振興について 

5 教育予算について 

新政会 

野 村 重 嘉 

1 台風被害について 

2 農業問題について 

3 道路網の整備について 

新政会 

吉 浪 芳 郎 

1 税源移譲、三位一体改革と地方分権制度の中で京丹後市の今後のあり

方について 

新政会 

井 谷 實 夫 

1 行財政改革を反映した平成 17年度予算について 

2 組織活動による交通安全対策について 

3 刑務所誘致（京丹後市内）、京丹後学生会館構想（京都市内）につい

て 

新政会 

川 浪 将 義 

1 合併後の都市計画区域について 

2 6つの市民局について 

3 各地区に伝わる伝統芸能の保存と継承について 

4 有害鳥獣駆除と農作物の被害状況について 

新政会 

大 同   衛 

1 中長期財政計画と健全な財政運営について 

2 「地域おこし」商店街、中心市街地の活性化について 

3 ブロードバンド整備計画と防災無線整備について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 国の「三位一体改革」について 

2 台風被害への今後の支援について 

3 学童保育について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 台風 21号・23号について 

2 行財政改革と住民福祉について 

日本共産党 

森     勝 
1 市民のくらしを守る施策について 

丹友クラブ 

岡 田   修 
1 京丹後市危機管理対応と防災体制の確立及び災害復旧について 

丹友クラブ 

原     久 

1 教育問題について 

2 防災関係について 

3 地域振興について 

丹友クラブ 

森 口   亨 

1 平成 17年度予算編成の基本方針について 

2 合併協定書の整備方針に基づいた組織・機構の見直しについて 

3 危機管理について 

丹友クラブ 

谷 口 正 博 

1 保健・福祉・医療対策について 

2 防災対策について 

3 駅の通学自転車対策について 

 


